

12/12/2016

Fiscal Nacional descartó filtraciones desde el Ministerio Público en Caso Bancard

El Fiscal Nacional, Jorge Abbott, afirmó hoy que "no hay ninguna filtración" de la Fiscalía en el caso Bancard, que involucra al ex Presidente Sebastián Piñera, descartando con ello que desde el organismo persecutor se hayan revelado antecedentes de esta indagatoria, que cuenta con un periodo de reserva de 40 días para su investigación. "En esa investigación no hay ninguna filtración. Así lo ha afirmado el fiscal regional a cargo, Manuel Guerra, quien además ha asegurado que se tomarán todas las medidas necesarias para que ello no ocurra. No hay ningún antecedente concreto que diga que algún dato de la investigación se pudo haber filtrado", sostuvo Abbott.



El ex mandatario y el family office que administra parte de sus bienes, Bancard, son investigados por presunta negociación incompatible y uso de información privilegiada, en el marco de la compra de acciones que Bancard habría realizado en la firma pesquera Exalmar en Perú, mientras ambos países se enfrentaban en La Haya en un litigio por límites marítimos. En ese contexto, la semana pasada el ex Presidente señaló que "la Fiscalía o alguien está filtrando información" sobre el caso.

Abbott advirtió que se "ha vuelto un lugar común atribuir filtraciones a la Fiscalía, pese a que cuando se analiza el minuto en que estas ocurren, coincidentemente se trata del momento en que se levanta el secreto de las investigaciones y es ahí donde se produce el mayor flujo de información hacia los medios de comunicación".

En el mismo sentido, agregó que "es bastante osado" decir que la revelación de antecedentes que permanecen en reserva proviene del Ministerio Público. "Cada vez que ha habido una denuncia seria, con hechos reales y concretos hemos abierto las investigaciones respectivas, las que están a cargo del Fiscal Regional Andrés Montes", destacó.